



Little Heroes

Präventionskurs für Grundschüler: Selbstschutz in Gefahrensituationen

Unsere Mission ist, alle Schüler in ihrer Entwicklung zu weltoffenen und lebensklugen Menschen zu begleiten.

Fröhliche Unbeschwertheit lockt im Alltag oftmals Fremde an, denen vor allem jüngere Kinder grundsätzlich mit der erforderlichen Vorsicht und Besonnenheit begegnen können.

Mutig fühlen, bedeutet seine eigene Kraft zu kennen, aber auch klar der Situation entsprechend zu kommunizieren.

Angst ist ein schlechter Begleiter. Scheinbar kindliche Wehrlosigkeit kann durch absolut entschlossenes, richtiges Handeln kompensiert werden.

Aus diesem Grund fand am 30. März für den kompletten Jahrgang 2 ein Selbstschutztraining **„Little Heroes – Kleine Helden“** statt. Jascha Wozniak, ehemaliger Präventionsbeauftragter der Berliner Polizei, brachte den Kursteilnehmern bei, wie sie sich gegenüber Fremden verhalten sollen, von denen sie bspw. aus dem Auto heraus beobachtet, fotografiert oder aus nächster Nähe angesprochen werden.

Die Schüler waren während des gesamten Kurses sehr engagiert, stellten jedoch auch viele nachdenkliche Fragen.

Alle Eltern ermahnen stets fürsorglich ihren Nachwuchs mit Sätzen wie „Lasse dich nicht ansprechen!“, „Gehe mit niemandem mit!“ und „Steige zu keinem ins Auto!“

„Kleine Helden“ hat genau diese Merksätze aufgegriffen und auf praktische Weise in der Sporthalle und auf dem Schulhof mit Erläuterungen und Rollenspielen trainiert.

Unsere Zweitklässler freuten sich sehr, dank dieses Kurses die Tricks jeglicher „übler Typen“ zu durchschauen und in Sekundenschnelle entsprechend ihren Möglichkeiten reagieren zu können.





Little Heroes

Prevention course for primary school pupils: Self-protection in dangerous situations

Our mission is to accompany all students in their development into open-minded and intelligent people.

Cheerful light-heartedness often attracts strangers in everyday life, whom younger children in particular can basically meet with the necessary caution and prudence.

Feeling courageous means knowing one's own strength, but also communicating clearly according to the situation.

Fear is a bad companion. Apparent childlike defencelessness can be compensated for by absolutely determined, correct action.

For this reason, a self-protection training „**Little Heroes**“ took place on 30 March for the entire Year 2 class. Jascha Wozniak, former prevention officer of the Berlin police, taught the course participants how to behave towards strangers who, for example, observe them from a car, take photos or approach them at close range.

The students were very engaged throughout the course, but also asked many thoughtful questions.

All the parents were always caring and admonishing their offspring with phrases like „Don't let anyone talk to you!“, „Don't go with anyone!“ and „Don't get in the car with anyone!“.

„**Little Heroes**“ took up exactly these mottos and trained them in a practical way in the sports hall and in the schoolyard with explanations and role plays.

Our second graders were very happy to see through the tricks of any „bad guys“ thanks to this course and to be able to react in seconds according to their possibilities.

